

Bürgeraktion Freudenstadt

Fraktion im Gemeinderat

Antrag 4: Solartanne

Wir beantragen, dem Wunsch der Jugendlichen nachzukommen und eine Solartanne aufzustellen, unter der die Jugendlichen ihre Handys aufladen können.

Begründung.

Der Wunsch einer Solarpalme wurde beim Jugendforum geäußert. Wie die Jugendlichen erklärten, handelt sich dabei um eine Kunststoffpalme mit Solarelementen. Darunter befinden sich eine Bank, auf der die Jugendlichen sitzen können und Ablageflächen für Handys zum Aufladen. Da Freudenstadt im Schwarzwald liegt, sollte man statt einer Palme natürlich eine Tanne wählen.